
 
 
 
 
  

 

 

   Hildesheim, den 23.5.2017 

 

 

Anfrage: „Förderung der Klimaschutzagentur“ 

 

 
Sehr geehrter Herr Landrat Levonen, 

 

wir bitten um die schriftliche Beantwortung der  folgenden Fragen zur Förderung 

der Klimaschutzagentur: 

 
 

1.) Welche Projektfördermittel werden derzeit von der Klimaschutzagentur 

genutzt? Sind weitere Projekte geplant? 
 

2.) Nach Auskunft der Verwaltung hat das Land erhebliche Fördermittel zur 

Gründung der Energieagentur zugesagt. Sind diese Mittel mittlerweile in 

vollen Umfang abgerufen? Falls nein, aus welchen Gründen war dies nicht 

möglich? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Holger Schröter-Mallohn 

Fraktionsvorsitzender 

 

f. d. R. 

 

Klaus Schäfer 

Fraktionsgeschäftsführer 

Kreistagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen 

    

 

An 
Landrat 
Olaf Levonen 
 
o.V.i.A. 

 

  
 

 

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN  Bischof-Janssen-Str. 31  31134 Hildesheim 

 

 

 

 
 
 
im Kreistag des Landkreis  
Hildesheim 
Bischof-Janssen-Str. 31 

31134 Hildesheim 

Tel. 05121-309 2791 

klausschaefer2@landkreishildesheim.de 

 

 

 


